
Sindicato  y  MLB  están
dispuestos a llegar a acuerdo
en los salarios
En los negociadores de la MLB y la MLBPA está la campaña de
baseball  para  2020.  El  objetivo  de  los  dueños  y  de  los
peloteros deberá compaginar en algún punto de las discusiones
si quieren que se juegue pelota este año. Uno de los temas más
fuertes y que ha generado mayor disparidad de opiniones es el
de los salarios a los jugadores, y las partes interesadas
trabajarían sobre ello pronto.

Según un reporte de Chuck Garfien, de NBC Sports Chicago, la
unión  y  las  Ligas  Mayores  están  dispuestos  a  cambiar  sus
posturas en torno a la situación financiera de los jugadores
para poder llegar así a un acuerdo y dar inicio a la campaña
reducida.

“De acuerdo con una fuente con conocimiento de la situación,
la liga propondrá al sindicato de jugadores un acuerdo que los
compromete a dividir las ganancias 50-50 como se ha rumorado
desde  inicios  del  mes”,  apunta  Garfien,  e  indica  que  eso
podría ser el punto de partida de las negociaciones de la MLB.

Jugadores replican

Por otro lado, se estima que los jugadores presenten otra
propuesta cuyo eje central sea recibir sus salarios de forma
proporcional según la cantidad de partidos que disputen en la
nueva campaña, como señalaba en un inicio el acuerdo normativo
firmado por ambas partes en marzo.

Para  ayudar  a  los  dueños,  cierta  cantidad  de  dinero  la
recibirían  de  forma  diferida  para  años  próximos  para  así
ayudar a los dueños a que den con las cuentas para la campaña,
pues sin aficionados en los parques de pelota dejarían de
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percibir el 39% de sus ingresos netos, según indicó un estudio
publicado por The Associated Press recientemente.

Mientras tanto, New York se sumó esta mañana a los estados
donde  las  franquicias  de  MLB,  así  como  las  demás  ligas
profesionales, pueden abrir sus facilidades deportivas, Texas
lo hará el 31 de mayo y se espera que California siga el
ejemplo para la primera semana de junio.

Renault no dirá el sustituto
de  Ricciardo  en  “varios
meses”
Cyril Abiteboul es optimista. El jefe de Renault valora como
“positivo”  el  nuevo  acuerdo  y  deja  claro  que  no  tienen
intención de abandonar la F1… pese a los nubarrones negros que
vienen desde la economía en Francia. “Llevamos en la F1 desde
los años 70, hemos sido leales al Mundial y creo que es
importante mantenerse fiel a tus raíces, a tu historia. Hemos
estado aquí durante décadas y tenemos la intención de estar
durante mucho tiempo”, aseguraba en ‘motorsport.com’.

Precisamente  en  un  encuentro  virtual  con  el  medio
internacional, #thinkingforward, Abiteboul también habló del
Mundial y reconoce que la salida de Ricciardo le sorprendió y
no le gustó: “Estoy un poco decepcionado porque no creo que
podamos construir nada sin estabilidad. Esto se aplica a los
pilotos, pero francamente también es cierto para el resto de
la compañía. Hemos conocido muchas cambios el año pasado: el
70% de nuestro personal varió. Hay un nuevo director técnico,
un  nuevo  director  aeronáutico,  un  nuevo  director  de
ingeniería. producido en los últimos 12 meses. Antes de entrar
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en  las  discusiones  para  un  cambio  de  piloto,  me  hubiera
gustado ver el resultado de todo esto”.

Abiteboul  no  es  hombre  de  esconderse  y  lanza  un  dardo  a
McLaren y Ferrari: “También me sorprende el activismo de dos
equipos  en  particular,  que  de  alguna  manera  empujaron  a
Ricciardo a apresurar la decisión. Nuestro plan y prioridad es
hacer un mejor coche porque si lo tenemos podremos atraer a
cualquier piloto en el futuro. Las nuevas regulaciones y el
nuevo acuerdo han sido nuestra prioridad. Asegurar el futuro
de la F1 ha sido nuestra prioridad. Ricciardo] ha tomado su
decisión, pasemos a otra cosa”.

Su sustituto es uno de los grandes ‘secretos’ de 2021 y el
jefe francés deja claro que habrá que esperar aún: “No hemos
tenido un solo gran premio, ni siquiera una sesión, sólo los
test  del  invierno.  Las  prioridades  sobre  lo  que  queremos
invertir financieramente indicarán qué hacer y la elección del
próximo piloto es una decisión importante ya que el que se una
a nosotros en 2021 probablemente se quedará también para 2022.
Queremos tomarnos tiempo para asegurarnos de que tomamos la
decisión  correcta  y  no  lo  haremos  hasta  que  pasen  varios
meses. Creo que ha habido una especie de efecto dominó con los



pilotos”.

Jets  piden  selecciones  de
rondas altas por Jamal Adams
Jamal Adams y los Jets se encuentran en negociaciones para
extender su relación laboral. No obstante, parecen que las
pláticas están trabadas y ambas partes podrían concluir su
nexo. Ante esto, New York ya tendría un plan de contingencia.

Este sábado Charles Robinson, de Yahoo! Sports, reportó que si
los Jets y Adams no acuerdan un nuevo contrato pronto, el
equipo de la ‘Gran Manzana’ fijaría el valor del safety en una
selección de primera ronda y otra más de tercera vuelta.

Aunque los Jets tienen tiempo para conseguir un acuerdo con
Adams. En 2020 el egresado de LSU jugará bajo su cuarto año de
contrato de novato y en abril de este año el equipo ejerció la
opción de quinto año en el contrato del defensivo, con lo que
se mantendrá vinculado a New York hasta el término de la
campaña 2021.

El más reciente postor que salió para llevarse a Adams fueron
los Cowboys (aunque lo desmintieron rápidamente). En caso de
que dicho reporte fuera verdad, Dallas tendría uno de los
grupos de safeties de la liga (sumando la llegada de Ha Ha
Clinton-Dix) y su defensiva aérea (la décima de la NFL en
2019)  podría  lucir  amenazante  a  pesar  de  la  partida  del
cornerback Byron Jones.

Arranque meteórico

En tres campañas en la NFL Adams ya tiene dos llamadas al Pro
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Bowl (2018 y 2019), además de una designación al primer equipo
All-Pro  (2019)  producto  de  273  tackles  totales,  dos
intercepciones, seis fumbles forzados, cuatro recuperados y
dos touchdowns.

Acapara  el  show;  Roberto
Ramos se afianza como líder
de jonrones
El sonorense Roberto Ramos pegó cuadrangular con las bases
llenas en la novena entrada para darle una dramática victoria
a su equipo LG Twins de 9-7 sobre los KT Wiz.

Los  Twins  perdían  7-5  con  un  out  y  las  colchonetas
congestionadas en el cierre de la novena entrada. Entonces
apareció Ramos en la caja de bateo, quien estaba sin imparable
en cuatro viajes al plato. El cuarto bat del equipo se puso en
cuenta de dos bolas y dos strikes, cuando pegó un batazo por
todo jardín derecho que superó sin problemas la cerca para
darle  la  victoria  a  su  equipo  ante  la  locura  de  sus
compañeros, quienes salieron a recibirlo en el pentágono entre
abrazos  y  felicitaciones,  olvidando  por  momento  la  sana
distancia.

Este fue el primer Grand Slam para el mexicano en la Liga de
Corea y el séptimo en la temporada para recuperar en solitario
el  liderato  de  cuadrangulares.  Con  las  cuatro  carreras
producidas llegó a 16 para ubicarse en el cuarto puesto. El
jonrón fue su único imparable en cinco turnos para dejar su
promedio de bateo en .350.

La novena local perdía 7-4 al llegar el noveno episodio. El
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ataque inició con dos bases por bolas, luego de un elevado a
la paradas cortas, el jardinero izquierdo Kim Hyun-soo dio un
sencillo para empujar la quinta carrera de su equipo y dejó
corredores en primera y segunda. Che Eun-sung siguió con un
sencillo para llenar las bases y dejar la mesa puesta a Ramos,
quien se vistió de héroe con su estacazo de cuatro esquinas y
dejar en el terreno a los visitantes.

El  hermosillense  suma  21  imparables  en  17  partidos  de  la
temporada en los que ha estado en todos como titular. Cuatro
de  sus  hits  han  sido  dobletes,  además  de  los  siete
cuadrangulares.  Ha  anotado  en  12  ocasiones  y  lleva  nueve
pasaportes a cambio de 13 ponches. Es el único mexicano activo
en  una  liga  profesional  de  beisbol,  luego  de  estar  seis
temporadas en las ligas menores de los Rockies de Colorado.

El LG Twins se colocó con récord de 11-6 para ubicarse en el
segundo puesto de la Liga coreana, que se mantiene jugando sin
la presencia de aficionados. El primer lugar es para el NC
Dinos con marca de 14-3.

Zverev  se  une  a  la  causa
caritativa de Djokovick
El  N.1  mundial  Novak  Djokovic  reunirá  en  Belgrado,  a
principios  de  junio,  a  grandes  estrellas  del  tenis
internacional como Dominic Thiem (N.3), Alexander Zverev (N.7)
y Grigor Dimitrov (N.19) para el primero de una serie de
torneos caritativos que organizará en los Balcanes.

Tengo una excelente noticia, Sasa (Alexander) Zverev confirmó
que vendrá a Belgrado”, declaró Djokovic este lunes en la
prensa de la capital serbia.
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La estrella alemana se unirá a Thiem y Dimitrov, que ya habían
sido anunciados para jugar en Belgrado el 13 y el 14 de junio,
la primera competición de este tipo desde la suspensión de la
temporada de tenis debido a la pandemia de coronavirus.

Espero que podamos, respetando las reglas en vigor, recibir
público”, indicó ‘Djoko’.

El ‘Adria Tour’, que tendrá lugar del 13 de junio al 5 de
julio, se disputará en Serbia, Croacia, Montenegro y Bosnia,
anunció este viernes en un comunicado el equipo de relaciones
públicas de Djokovic.

El dinero recaudado en el torneo se destinará a organizaciones
caritativas.

Sobre su estado de forma, el ganador del último Abierto de
Australia señaló que se entrenó durante todo su aislamiento,
en el sur de España. “Disponía de una pista de tenis y podía
entrenarme todos los días”, dijo.

Los países de los Balcanes son una zona relativamente con
índices bajos de infecciones de COVID-19 en Europa. En la
región,  que  cuenta  con  22  millones  de  habitantes,  se  han
registrado  menos  de  20.000  casos,  con  un  balance  de  650
fallecidos.

Las  instancias  dirigentes  del  tenis  anunciaron  la  pasada
semana que los circuitos ATP y WTA, detenidos completamente
desde marzo, seguirán al menos congelados hasta finales de
julio.



Pablo  Guede,  fuera  del
Morelia
Monarcas  Morelia  hizo  oficial  el  término  de  la  relación
contractual con el director técnico argentino Pablo Guede.

Con un video el estratega aparece realizando su trabajo y
narrando su método de enseñanza, el equipo michoacano le dio
las gracias.

https://twitter.com/FuerzaMonarca/status/1264649481695514625
Guede, de 45 años, llegó a dirigir a Morelia del Apertura 2019
hasta el Clausura 2020. En su primer torneo el cuadro de los
Monarcas donde llegó hasta las semifinales que perdió ante el
América por mejor posición en la tabla de las Águilas.

En el Clausura 2020 estaba en el noveno sitio de la tabla con
catorce puntos.

En total, contando con el torneo de Copa, dirigió 24 juegos,
ganó doce, empató cinco y perdió siete.

Valverde pone el listón alto
para el Real Madrid
El mediocampista uruguayo Federico Valverde aseguró este lunes
que el Real Madrid se está preparando a tope para afrontar la
recta final de la temporada, con el objetivo claro de ganar La
Liga y la UEFA Champions League.

“Debemos seguir entrenando duro para lo que queda de campaña y
esperamos  ganar  La  Liga.  Tengo  muchas  ganas  de  volver  a
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representar esta camiseta y demostrar por qué estamos aquí,
luchando por el objetivo de ser campeones”, dijo a los medios
oficiales del club merengue.

El internacional charrúa, de apenas 21 años de edad, ha sido
la gran revelación del conjunto de Chamartín esta campaña y se
ha  consolidado  en  el  equipo  titular  de  Zinedine  Zidane,
incluso mandando a la banca a un histórico como el croata Luka
Modric.

“Tenemos las ganas, el deseo y la alegría de ir a Inglaterra
para el partido contra el Manchester City. Vamos a luchar por
esa revancha para poder clasificarnos. Las ganas nunca pueden
faltar en este club para ir por todo”, comentó.

La escuadra madrileña fue sorprendida y derrotada en casa 2-1
por  el  City,  en  la  ida  de  los  octavos  de  final  de  la
Champions, y todo se definirá en territorio inglés, aunque aún
se desconoce la fecha para la reanudación de esta competencia,
de la cual los merengues son el club más laureado con 13
títulos.

Tiger Woods y Manning vencen
a Mickelson y Brady
Payton Manning hizo un buen golpe de aproximación y Tiger
Woods embocó en el hoyo 18 para par cuatro y con ello ganar a
Phil  Mickelson  y  Tom  Brady  en  The  Match:  Champions  for
Charity.

Fue un domingo esperado en medio de una gran expectación por
ver a cuatro de las mentes más ganadoras en sus respectivos
deportes, pero la lluvia convirtió la jornada en una locura,
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primero al generar el retraso y luego un campo húmedo.

El objetivo fue cumplido, porque se recaudaron 20 millones de
dólares que serán destinados al personal médico que lucha
contra la pandemia de Covid-19.

Tiger Woods se exhibió pleno, los millones de televidentes
pudieron ver a su ídolo con buenos golpes de salida, sin
molestias  de  espalda  o  cadera  tras  los  muchos  días  de
inactividad por la cuarentena obligada por esta enfermedad
respiratoria.

Woods estuvo en su campo del Medalist Golf Club de Hobe Sound,
Florida, y Manning, un mariscal de campo ganador de dos súper
tazones y un ávido practicante del golf, tuvieron una buena
primera mitad.

Ellos ganaron tres de los primeros seis hoyos y en el cuatro
se lució Manning con un birdie, al anidar la bola en el



agujero  en  el  segundo  golpe,  uno  menos  que  el  par  del
banderín.

La pareja Phil Mickelson/Tom Brady dio pelea en la segunda
mitad y logró ganar en los hoyos 11 y 14, y de ahí se fueron
en un cara a cara, hasta que Woods y Manning lograron el par
cuatro en la bandera 18 para la victoria.

Sonrientes posaron los cuatro con el cheque por delante por 20
millones  de  dólares  que  generó  The  Match:  Champions  for
Charity, lo cual va dar herramientas al personal médico para
atender y salvar vidas de los enfermos por Covid-19.

Rafael  Nadal  regresa  a  los
entrenamientos  tras
confinamiento
El  tenista  español  Rafael  Nadal  anunció  su  regreso  a  las
canchas luego de más de dos meses de inactividad por el brote
de coronavirus que aqueja al mundo entero.

“El Matador” dio a conocer, en su cuenta de Twitter, que
volvió a sus entrenamientos dentro de su academia en Mallorca,
España, luego de que el Gobierno declarara la Fase 1, que
permite a los deportistas regresar a los entrenamientos.

“Feliz de volver a mis prácticas y feliz por los niños en la
Rafa Nadal Academy quienes también pueden jugar. Aquí algunas
imágenes  de  hoy”,  escribió  el  ex  número  uno  del  mundo,
acompañado  de  un  video  con  imágenes  de  su  primer
entrenamiento.

¡El � que todos esperábamos! �
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� @RafaelNadal vuelve a jugar al tenis en las pistas de la
#RafaNadalAcademyByMovistar‼️

¡A nosotros nos hacía MUCHA ilusión verle de nuevo! ¿Y a ti?
pic.twitter.com/6sZJcqS7Wo

— Rafa Nadal Academy by Movistar (@rnadalacademy) May 25,
2020

Durante  la  cuarentena,  el  español  confesó  en  una  plática
mediante Instagram con el suizo Roger Federer, que no había
tocado una raqueta de tenis durante su confinamiento, pero al
parecer  Rafa  no  tuvo  problemas  durante  su  regreso  a  las
canchas.

Aunque el futuro del circuito de la Asociación de Tenistas
Profesionales (ATP) y el de la Asociación Femenil de Tenis
(WTA) aún es incierto, tentativamente la actividad regresará
el 31 de julio, por lo que los jugadores quieren llegar de la
mejor manera, sin embargo, aun puede haber cambios.

América reducirá cantidad de
extranjeros para el Apertura
2020
Un dilema se asoma en el América para el siguiente torneo, la
del  número  de  extranjeros  en  su  plantilla.  Sobrará  uno  y
Miguel Herrera junto con la directiva tendrán que pensar bien
sus piezas.

“Primero  debo  arreglar  lo  mío  con  Santiago  Baños  (la
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renovación) y después ver lo que sigue. Tenemos 12 extranjeros
y el siguiente torneo arranca con 11, tenemos que dejar ir a
uno”, anticipó Herrera en Fox Sports.

“Tenemos un gran equipo, dejarlo así, porque es el que armamos
para este torneo cancelado. a a mediados de agosto ya estará
para jugar”.

Sobre  la  opción  de  dar  de  baja  un  semestre  al  chileno
Castillo,  debido  a  la  recuperación  que  sobrelleva  el
futbolista  tras  una  serie  de  complicaciones  médicas,  El
“Piojo” dijo que “no descarto que sea una posibilidad, porque
tampoco voy a engañar a la gente, Nico va con una voluntad
tremenda, nos ha sorprendido a todos”.

“Es una salida a este problema (darlo de baja un semestre),
pero América le va a tirar su apoyo siempre, esperemos a los
médicos”.

Y si tuviera que elegir entre Ibarra -separado por el pleito
legal con su empareja y que lo llevó a pasar varios días en el
Reclusorio- y Roger Martínez -perdonado tras sus declaraciones
por culpar a los de Coapa en no dejarlo salir a Europa-,
Herrera manifestó lo siguiente:

“Primero hay que ver qué análisis hay, Renato es decisión 100%
de la directiva, necesito un jugador de sus características,
Roger tuvo problemas al principio, se le dijo que le pertenece
al América y se metiera con todo, no ha estadio a su tope,
vamos  a  evaluar  a  uno  por  uno  de  los  12  extranjeros.
Finalmente, Miguel explicó la razón por la que sigue vinculado
el ecuatoriano Renato Ibarra.

“Renato Ibarra es jugador del América, no podemos decir que no
entras al club, automáticamente se pierde una gran inversión,
la situación disciplinaria la verá la directiva, pasó conmigo
y uno acepta la sanción, los clubes viven de lo que han
invertido en jugadores”.



“Renato  tiene  contrato,  lo  acababa  de  firmar,  no  podemos
decirle al club que se olvide de eso. Se venderá o irá otro
equipo  como  negocio,  pero  él  tiene  que  entrar  a  las
instalaciones, entrenar, porque si va con su representante a
notario, adiós… Es jugador libre. El América hace lineamientos
de reglas, son muchas cosas que deben tomar en cuenta en la
directiva”.


